

Betreff:

Travipay - Nutzungsakzeptanz und Vorteile für die Stadtverwaltung

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	<i>Datum:</i> 04.06.2018
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Wirtschaftsausschuss (zur Kenntnis)	01.06.2018	Ö

Sachverhalt:

Zu Fragen 1. und 2.:

Die Bezahlmöglichkeiten an Parkscheinautomaten waren Gegenstand einer Beratung im Bauausschuss am 16. Januar 2018. Die Verwaltung hat in dieser Sitzung eine Ermittlung der Kosten bestehender und möglicher Bezahlsysteme angekündigt. Die Verwaltung wird die Ergebnisse der Prüfungen in Form einer Gegenüberstellung der einmaligen und laufenden Kosten der Systeme im Bauausschuss vorstellen. Diese Gegenüberstellung wird unter anderem auch die Antworten auf die Fragen 1. und 2. der aktuellen Anfrage im Wirtschaftsausschuss liefern. Der Wirtschaftsausschuss wird ebenfalls über die Ergebnisse informiert werden.

Zu Frage 3.:

Zurzeit gibt es in Braunschweig drei Möglichkeiten, die Parkgebühr zu bezahlen. Die Münzzahlung nutzen 94,1 % der Nutzer, die Zahlung über Travipay 5,7 % und über die kontaktbehaftete Geldkarte werden 0,2 % der Parkvorgänge bezahlt. Die Zahlungen mit Travipay nehmen in der Größenordnung von ca. einem Prozentpunkt pro Jahr zu. Die Verwaltung geht davon aus, dass die ohnehin schon geringe Nutzung der Geldkarte weiter abnehmen wird.

Vor der Beratung über die oben angekündigte Mitteilung zu den Bezahlsystemen, die voraussichtlich Ende 2018 vorgelegt wird, werden keine Änderungen der Bezahlsysteme vorgenommen.

Leuer

Anlage/n:
keine